

NACHBESPRECHUNG

Erste Großübung auf einem Golfplatz

Burgstall - Die Nachbesprechung einer groß angelegten Einsatzübung im Oktober 2012 im Herzogenaauracher Ortsteil Burgstall fand im Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Burgstall statt. Da die Übung unter der Schirmherrschaft von Mittelfrankens Regierungspräsident Thomas Bauer stand, war er jetzt auch bei der Nachbesprechung dabei. Da die Einsatzübung auf dem weitflächigen Gelände des Herzogenaauracher Golfvereins stattgefunden hatte, nahmen an der Besprechung auch Kreisbrandrat Harald Schattan, Kreisbrandinspektor Manfred Schattan, Vertreter der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Herzogenaaurach und die Vizepräsidenten des Golf-Clubs, Martin Schuster und Jürgen Rühr teil.

Neben der Auswertung der Einsatzübung wurde auch der Golf-Club mit seiner Struktur vorgestellt. Die 2003 neu angelegte Golfanlage wurde in dem Projekt Golf und Natur zertifiziert und erreichte dabei die Stufe Silber. Thomas Bauer bedankte sich sowohl bei den Verantwortlichen der Feuerwehr als auch bei dem Golf-Club für das



Walter Nussel (l.) freute sich über den Besuch von Regierungspräsident Thomas Bauer in Burgstall.

Foto: tb

ehrenamtliche soziale Engagement und stellte in einem kurzen Vortrag die Regierung von Mittelfranken vor. Dabei betonte er, dass die Regierung als Förder-, Planungs- und Aufsichtsbehörde fungiere und eine enge, partnerschaftliche Zusammenarbeit mit dem Bezirkstag pflege.

Gleichzeitig erinnerte er an die Bedeutung der Freiwilligen Feuerwehren in einem Flächenstaat wie dem Freistaat Bayern. Erfreut zeigte er sich, dass die Alarmübung auf dem Golf-Gelände die erste ihm bekannte Übung auf einem Golf-Gelände in Bayern gewesen sei. *tb*